

Fecha 21.10.2009	Sección Nacional	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

TERMOMETRO

A LA ALZA

La Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal, por la adopción de una medida seria para revertir el despilfarro de agua en la Ciudad de México.



Esta, por supuesto, no es otra que la de detener y remitir a las autoridades a quienes sean sorprendidos en pleno desperdicio del líquido.

Los tiempos de escasez requieren precisamente de una posición de tal naturaleza. Sólo así podrá inhibirse esa práctica.

A LA BAJA

El sindicato de electricistas. La búsqueda de reflectores ha llevado nuevamente a la dirigencia de ese gremio en vías de extinción a fracturarse.



Ayer el grupo disidente tomó distancia de Martín Esparza y desconoció la posición asumida por éste ante el gobierno federal. Claro, se dijo dispuesto a regresar al diálogo con la Secretaría de Gobernación.

Una cosa es cierta, ni entre ellos se ponen de acuerdo. Sólo la corrupción y las prebendas los mantenían unidos.

